

Pour diffusion immédiate

Communiqué de presse

Nouvelle direction générale chez Enviro Éduc-Action

Gatineau, le 25 septembre 2024- Le conseil d'administration de l'entreprise d'économie sociale Enviro Éduc-Action est fier d'accueillir au sein de l'équipe une nouvelle directrice générale.

Julie Caron se joint à Enviro Éduc-Action en apportant une vaste expérience en gestion publique et en éducation. Au cours des 25 dernières, au sein de la Faculté d'Éducation de l'Université d'Ottawa puis de TFO (office des télécommunications de langue française de l'Ontario), œuvrant principalement dans le domaine des ressources et services d'apprentissage numérique, Julie a dirigé le développement stratégique de nombreuses initiatives, piloté des équipes multidisciplinaires et créé des relations durables avec les communautés.

« Ayant l'environnement à cœur et nourrie par ma passion pour l'apprentissage, j'aborde avec enthousiasme la mission d'Enviro Éduc-Action. En cette période où les enjeux du climat et de la biodiversité exigent des actions concrètes et quotidiennes, appuyer Enviro Éduc-Action, mobilisateur d'écocitoyenneté, est un défi passionnant! Je suis honorée et emballée de pouvoir mettre mes compétences et mon expérience au service de cette équipe exceptionnelle et de tous les partenaires d'Enviro Éduc-Action, » a déclaré Julie Caron.

Jean-Marc Emery avait pris temporairement la direction générale d'Enviro Éduc-Action à la suite du départ de Geneviève Carrier qui poursuit son engagement envers notre organisme à titre de conseillère et conférencière.

« Au nom du conseil d'administration, je tiens à remercier Jean-Marc Emery d'avoir brièvement mais très généreusement contribué à assurer la continuité d'Enviro Éduc-Action comme joueur crédible et incontournable dans la région. Par ailleurs, je suis heureuse de savoir que Geneviève pourra continuer à collaborer avec nous et avec Julie Caron, à qui je souhaite la plus cordiale bienvenue! » a pour sa part déclaré Marie-Ève Turbide, présidente du conseil d'administration d'Enviro Éduc-Action.

Enviro Éduc-Action



Organisme à but non lucratif d'économie sociale fondé en 2005, Enviro Éduc-Action a pour mission d'accompagner et d'éduquer les citoyens et les organisations de l'Outaouais vers des actions, des projets et des comportements plus respectueux de l'environnement. Ses programmes et services ont pour but de faire de l'Outaouais une région de plus en plus écoresponsable et engagée envers l'action climatique individuelle et collective. www.enviroeducaction.org

-30-

Source:

Marie-Ève Turbide
Présidente
Enviro Éduc-Action
Marie-eve@enviroeducaction.org

Pour joindre Julie Caron:

DG@enviroeducaction.org